

Journal au collège

La Maison de la nature de Hirtzfelden fête ses 10 ans

Créée en janvier 2014, la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden fête ses dix ans cette année, avec tout un programme d'animation pour sensibiliser le public à l'environnement.

Mya Schleicher, Noé Boehly, Olivia Muesser, Briséis Wahler, Elisa Brand et Clara Vonau (Collège Félix-Eboué de Fessenheim) - 03 juin 2024 à 06:00 | mis à jour le 03 juin 2024 à 14:13 - Temps de lecture : 2 min



Emmanuelle Metz, directrice de la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden. Photo Journal au collège

La Maison de la nature du vieux canal se situant à Hirtzfelden existe depuis janvier 2014. A l'époque, le but principal de sa création était de sensibiliser le public à la cause environnementale. Depuis, elle a accueilli près de 88 000 personnes depuis son ouverture. Principalement des écoles et des familles. « Pour moi le plus important c'est de faire connaître la nature pour qu'ensuite les gens la protègent », commente Emmanuelle Metz, sa directrice .

Avec le temps, la Maison est passée de deux salariés à l'origine à 8 aujourd'hui et peut compter sur une équipe de 19 bénévoles. Pour sensibiliser le plus grand nombre, elle propose de nombreuses activités : « Une balade pour les personnes aimant marcher - ou pas -, des animations pour tout le monde, pour tous les goûts et même des formules anniversaire », détaille la directrice.

Les événements à venir

La Maison de la nature a soufflé ses dix bougies la semaine du lundi 29 avril au vendredi 3 mai, avec des animations spéciales qui ont obtenu un franc succès, comme apprendre à faire des recettes à base de fleurs ou encore une balade nature animée. Mais c'est loin d'être fini, avec encore un programme d'activités en tout genre comme « aménager son jardin pour la biodiversité » ou encore « construire des gîtes à chauve souris ».

Les activités se déroulent jusqu'au mois de décembre, sur inscription. Les réservations sont ouvertes à tous et à toutes pour se sensibiliser à la protection de la nature.